

Mardi 7 juin 2016

Deux nouvelles directrices et un nouveau directeur nommés au HCERES

Suite à la proposition du comité d'orientation scientifique de l'Observatoire des sciences et techniques (OST), du vendredi 3 juin, Michel Cosnard nomme Frédérique Sachwald à la direction de l'OST.

Le conseil du HCERES a approuvé, le lundi 6 juin, la proposition de nomination par Michel Cosnard, de Michel Robert à la direction du département d'évaluation des établissements et d'Annie Vinter à la direction du nouveau département d'évaluation des coordinations territoriales.

Michel ROBERT

Titulaire d'un doctorat spécialité composants, signaux, systèmes (1987), Michel Robert est professeur à l'Université de Montpellier depuis 1991. Il y a exercé de nombreuses responsabilités d'enseignement et de recherche, dont la direction de l'école doctorale I2S de 2000 à 2006 et la direction du laboratoire LIRMM de 2005 à 2010. Plus récemment, il a occupé les fonctions de Président de l'Université Montpellier 2, Sciences et Techniques et conduit le projet de fusion des universités de Montpellier 1 et 2, aboutissant au 1er janvier 2015 à leur fusion. Depuis mars 2015, il est chargé de mission auprès du Président du CNRS pour l'évaluation scientifique du CNRS. Il est membre honoraire de l'Institut Universitaire de France.

Michel Robert prendra ses fonctions à la direction du département d'évaluation des établissements, à compter du 1er septembre 2016. Il succède à Nadine Lavignotte qui en assurait la direction par intérim depuis octobre 2015.

Frédérique SACHWALD

Titulaire d'un doctorat en sciences économiques de l'École des Hautes Études en Sciences Sociales (1989), Frédérique Sachwald obtient son habilitation à diriger des recherches en Sciences économiques à l'Université Paris Nord en 1998. Depuis lors, elle a été responsable des études économiques à l'Institut Français des Relations Internationales (1999-2006). Puis elle a rejoint le ministère de l'enseignement supérieur et de la recherche en tant que chef du département des politiques d'incitation à la recherche et développement des entreprises (2007- 2012) pour occuper plus récemment les fonctions d'adjointe au chef du service de l'innovation, du transfert de technologie et de l'action régionale (SITTAR) de la Direction de la recherche et de l'innovation.

Frédérique Sachwald succède à Ghislaine Filliatreau qui quittera ses fonctions, le 30 juin 2016.

Annie VINTER

Titulaire d'un doctorat de Psychologie de l'Université de Genève (1983), elle enseigne la psychologie tout d'abord à l'Université de Genève puis en tant que professeur à l'Université de Franche-Comté et de Bourgogne. Elle y occupe des responsabilités pédagogiques et scientifiques multiples et variées, notamment de direction d'écoles doctorales et de formations. A l'Université de Bourgogne, elle a assuré la vice-présidence déléguée à la coordination de la formation et de la recherche et avait en charge les relations avec le PRES Bourgogne Franche-Comté, de juillet 2012 à avril 2015. Puis elle a assuré la présidence provisoire de la COMUE Université de Bourgogne Franche-Comté d'avril 2015 à avril 2016.

Annie Vinter prendra ses fonctions à compter du 1er septembre 2016 à la direction du nouveau département d'évaluation des coordinations territoriales.

En savoir plus

Le HCERES a été créé par la loi n° 2013-660 du 22 juillet 2013 relative à l'enseignement supérieur et à la recherche. Son organisation et son fonctionnement sont précisés dans le décret n°2014-1365 du 14 novembre 2014. <http://www.hceres.fr/PRESENTATION/Conseil-du-HCERES>